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VERBALE  N.107 

 

 L’anno duemiladiciassette (2017)  il giorno  3 del mese di  Ottobre si è riunita  
la IV Commissione Consiliare, convocata dal  Presidente f.f  Fatelli  alle ore 11.45 in 
I convocazione, con inizio lavori alle ore 12:05, con il seguente Ordine del Giorno:    

-  Regolamento Asilo Nido 

        Partecipa alla seduta con funzioni di segretario la Sig.ra  Rosa Maria Rubino. 

Risultano presenti all’appello i Sigg.ri consiglieri:  

SOSTITUTI          

1 VALIA CARMELA  Vice presidente A  

2 ARCELLA RAFFAELE Componente P  

3 SARLO CLAUDIA Componente P  

4 SERVELLI IVAN Componente P  

5 FALDUTO ROSSANA Componente P  

6 FATELLI ELISA Componente P  

7 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente A Entra alle ore 12:20 

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente p  

9 GIOIA CLAUDIA Componente p  

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P Esce alle ore 12:30 

11 PILEGI LOREDANA Componente A  

12 MASSARIA ANTONIA Componente A Sostituisce Cutrulla' 

13 URSIDA STEFANIA Componente A  

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente A Entra alle ore 12:10 

15 CONTARTESE PASQUALE Componente p  

16 TEDESCO  FRANCESCO ANT Componente A  

 

Presiede   la seduta il  Presidente f.f.  Fatelli che fatto  l'appello ed accertata la 

presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la stessa. 

 

 

 il presidente f. f. Fatelli  legge i verbali del 26 e 27/09/2017 . 



 

Il C. Sarlo  chiede  al Presidente f.f  Fatelli di conoscere eventuali sviluppi riguardanti il 

servizio di trasporto scolastico dalle frazioni alle scuole di Vibo Valentia. 

 Il Presidente f.f. Fatelli riferisce che l' Assessore Bellantoni, molto disponibile per  tali 

problematiche, ha già informato di aver inoltrato una richiesta a tutti i dirigenti scolastici , 

chiedendo il numero esatto degli studenti che hanno necessità di questo servizio. 

 Il C. Gioia interviene, dichiarando che quanto prima ci sarà un incontro con la dirigente del 

al ramo dr.ssa Teti, per sapere se c' è la copertura finaziaria per questo servizio.  

 

La seduta si chiude alle ore 12,50 

 

    Il. Presidente  f.f.                                                                      IL Segretario 

f.to    Fatelli Elisa                                                                  f.to     Rosa Maria Rubino 


